

## FICHA APLICACIONES MÓVILES

### 1. Datos generales

- **Nombre APP:** Pormi
- **Descripción:** aplicación que proporciona información a mujeres con discapacidad que sufren situaciones de violencia de género y facilita la posibilidad de denuncia las mismas
- **Versión:** 1.0.3
- **Fecha actualización:** 15/02/2017
- **Idioma:** Español e Inglés
- **Desarrollador:** Technosite
- **Coste:** Gratuita
- **Requisitos hardware/software:** Requiere iOS 8.0 o posterior. Compatible con iPhone, iPad y iPod touch
- **Enlaces relacionados:** <https://apps.apple.com/es/app/pormi/id1198166533>

### 2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** iPhone SE, 11, 10S y 10R
- **Sistema Operativo y versión:** iOS 13.4.1
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** VoiceOver y Líneas Braille (Vario Ultra 40, Focus 40 5G y 14 Blue II)

### 3. Accesibilidad/Usabilidad

La aplicación Pormi presenta algunas deficiencias de accesibilidad para las personas con discapacidad visual.

Se observa que, al abrirla por primera vez, aparece una pantalla de inicio con cuatro botones bien etiquetados. Una vez se pulsa “Aplicación”, se muestra una pantalla con los botones “Información, Llamar al 016, Llamar al 112 y Salir rápido”.

Si se pulsa el botón “Información”, los botones “Llamar al 016 y al 112” desaparecen. Si se accede a alguno de estos apartados y luego se quiere cambiar a otro, será necesario pulsar el menú desplegable para mostrar de nuevo todas las opciones. En este menú, los botones no están identificados como botón y, al pulsar las opciones “Qué es por mí”, “Qué puedo hacer”, “Testimonios” y “Otra información útil”, será necesario recurrir a la navegación libre para poder leer el contenido de la pantalla, ya que el foco se queda en un botón que se llama “Inicio” y del que no se puede salir haciendo flick.

Visualmente el enlace “Vídeos”, que se encuentra en las opciones de consulta del menú “¿Qué puedo hacer?”, no se ve (está tapado por el botón “Salir Rápido”).

Las campañas y la galería audiovisual no cuentan con audiodescripción.

En el apartado “Otra información útil” ninguno de los enlaces se abre porque no se encuentra el servidor.

Aunque en este momento no se puede acceder a cursos o talleres, sí que se muestra información útil y recursos a los que poder acudir.

Con Línea Braille, no funciona COR+B en muchas de las pantallas de la aplicación. Además, presenta los mismos inconvenientes que con VoiceOver por lo que una persona con sordoceguera podrá utilizar la aplicación.

Los problemas que se han encontrado no impiden el acceso a una información textual detallada, pero sí hay problemas para acceder a contenidos adjuntos a la información solicitada.

#### **4. Funcionalidad**

Pormi es una aplicación con información que puede ser de utilidad para acabar con situaciones de violencia o por quien, sin ser víctima directa de la violencia, conozca algún caso y quiera informarse o denunciar.

Es una herramienta de concienciación, información y denuncia. A través de ella se pueden conocer ejemplos de situaciones violentas, lo que te va a permitir reconocerlas más fácilmente.

Esta aplicación también incluye otros casos de mujeres con discapacidad que han estado inmersas en situaciones de violencia y sus testimonios muestran cómo salir de ellas con éxito.

Además, se pueden conocer cuáles son los recursos que puedes usar para superar esas situaciones de violencia. También incluye enlaces directos a teléfonos de denuncia como en 016 y 112.

Incorpora, a través de opciones de configuración, la posibilidad de cambiar a “idioma fácil” para ayudar a personas con dificultades de comprensión del lenguaje derivados de discapacidades cognitivas y que también puede facilitar su uso a personas con sordoceguera y sordas con un lenguaje más reducido. Además de contar con el acceso a un vídeo donde el LSE se exponen los mismos contenidos que aparecen en el apartado correspondiente en formato de texto.

Pormi es una iniciativa promovida por la Fundación CERMI Mujeres que ha contado con el apoyo de la Fundación Vodafone España y con el asesoramiento técnico de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género, Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Policía Nacional, Cruz Roja y de las entidades miembros del CERMI. La aplicación ha sido desarrollada por ILUNION.

## 5. Conclusiones

La aplicación Pormi contiene información que puede ser de utilidad para acabar con situaciones de violencia que se puedan sufrir. También puede ser usada por quien, sin ser víctima directa de la violencia, conozca algún caso y quiera informarse o denunciar.

Puede ser utilizada por personas con discapacidad visual, aunque existen algunos aspectos a mejorar para que su uso sea el adecuado y que se detallan en el documento de valoración.

Una persona con sordoceguera podrá utilizar la aplicación, pero el problema es que con esta aplicación solo se pueden realizar llamadas telefónicas.

---

<b>Fecha evaluación</b>
-------------------------

6/05/2020
-----------